

Novembre en rouge : une lumière pour chaque parcours transformé

Québec, le 1^{er} novembre 2025 – À l'occasion de la Journée nationale de la philanthropie, célébrée chaque année le 15 novembre, Centraide Québec et Chaudière-Appalaches lance une toute nouvelle initiative : « Novembre en rouge ».

Porté par l'élan de notre 80e anniversaire, ce mouvement de solidarité vise à rallier la population et les organisations autour d'un symbole fort : illuminer en rouge l'extérieur de son domicile ou de son bâtiment, en soutien à la lutte contre la pauvreté et l'exclusion sociale dans nos communautés.

Dans un contexte où la précarité gagne du terrain, les organismes communautaires observent une hausse marquée des besoins. L'inflation, la crise du logement et la stagnation des salaires accentuent les inégalités, poussant de plus en plus de personnes et de familles à frapper à la porte du réseau communautaire pour répondre à des besoins de base. Au Québec, on estime que près d'un·e Québécois·e sur dix vit sous le seuil de la pauvreté, et que les demandes d'aide alimentaire ont bondi de façon historique depuis la pandémie. Cette réalité, bien présente dans nos quartiers, rappelle à quel point la solidarité demeure essentielle pour maintenir le filet social qui soutient nos communautés.

« Derrière chaque lumière rouge, il y a un message simple : la pauvreté est bien réelle et on n'a pas le luxe de l'ignorer. Il est temps d'allumer la solidarité à grande échelle », affirme Isabelle Genest, présidente directrice générale de Centraide Québec et Chaudière-Appalaches

Un mouvement ouvert à tous·tes

Toute la population est invitée à participer activement à ce mouvement en décorant leur résidence ou leur lieu de travail de lumière rouge tout au long du mois de novembre. Il est également possible de témoigner son engagement en partageant une photo sur les réseaux sociaux avec le mot-clic #novembreenrouge en identifiant Centraide Québec et Chaudière-Appalaches.

Un appui fort du milieu des affaires

Centraide tient à souligner l'appui précieux de nombreuses organisations qui se sont déjà jointes au mouvement :

Aéroport international Jean-Lesage de Québec, Beneva, Banque Nationale, EgR, EXFO, Fairmont Le Château Frontenac, Gentec, Hôtel Château Laurier, iA Groupe financier, Levio, Malette, Norda Stelo, Norton Rose, Promutuel Assurance, QSL, Telio Assurances, Université TÉLUQ, Ver-Mac et Ville de Lévis.

Ensemble, illuminons nos régions

Par ce geste collectif, Centraide espère envoyer un signal clair : la solidarité locale a le pouvoir de transformer des vies. En ce mois de novembre, faisons briller nos régions d'une lumière rouge porteuse de changement.

À propos de Centraide Québec et Chaudière-Appalaches

Centraide Québec et Chaudière-Appalaches est une organisation communautaire qui propose une approche globale du développement philanthropique et social. Pour y arriver, l'organisation appuie 225 organismes et projets communautaires qui luttent quotidiennement contre la pauvreté, l'exclusion et les inégalités sociales. Concrètement, une personne sur cinq a recours aux services offerts par les organismes et projets communautaires soutenus par Centraide Québec et Chaudière-Appalaches.

Pour information ou demande d'entrevue

Jade Néron

Conseillère communications et relations publiques

418 569-7328

jneron@centraide-quebec.com